

WAJAH KORUPTOR

Program UNHAS Sehat, Membantu Kesejahteraan Dosen dan Tenaga Kependidikan

Subhan Riyadi - MAKASSAR.WAJAHKORUPTOR.COM

Apr 23, 2024 - 16:17



MCU TERSEDIA:

- Senin - Jumat
- Poli MCU RSP UNHAS
- 07.30 - 16.00

FREE

Ayo Dosen & Tendik UNHAS untuk segera MCU!!

Rektor Universitas Hasanuddin
Prof. Dr. Ir. Jamaluddin Jompa, M.Sc.

MAKASSAR - Universitas Hasanuddin (UNHAS) memiliki program inovatif "Unhas Sehat" yang bertujuan untuk meningkatkan kesejahteraan dosen dan tenaga kependidikan (tendik) melalui pelayanan medis yang berkualitas.

Rumah Sakit Universitas Hasanuddin (RS Unhas) akan berperan sebagai fasilitator utama dalam menyediakan layanan kesehatan yang diperlukan.

Program ini tidak hanya menekankan pentingnya pencegahan penyakit melalui edukasi dan promosi kesehatan, tetapi juga memberikan akses yang mudah dan terjangkau terhadap layanan medis yang berkualitas bagi seluruh staf akademik dan administratif di lingkungan Unhas.

Prof. Dr. Jamaluddin Jompa, M.Sc selaku Rektor Unhas, menyatakan,

kesejahteraan dosen dan tendik adalah prioritas bagi Unhas.

"Kami percaya bahwa dengan menjaga kesehatan mereka, kami dapat memperkuat fondasi kampus yang sehat dan produktif," kata Prof. Dr. Jamaluddin Jompa.

Rumah Sakit Unhas yang telah dikenal karena standar pelayanannya yang tinggi, akan menyediakan layanan mulai dari pemeriksaan rutin hingga perawatan spesialis melalui unit Medical Check Up.

Selain itu, program "Unhas Sehat" juga akan mengintegrasikan teknologi informasi untuk memudahkan proses pendaftaran, pengambilan janji, dan akses informasi kesehatan bagi seluruh peserta program.

Prof. dr. Andi Muhammad Ichsan, Ph.D.,Sp.M (K) selaku Direktur RS Unhas, menjelaskan bahwa pihaknya berkomitmen untuk memberikan layanan yang terbaik kepada seluruh staf Unhas.

Melalui program 'Unhas Sehat', Rumah Sakit UNHAS menyediakan unit Medical Check Up yang memiliki pemeriksaan kesehatan yang menyeluruh diantaranya pemeriksaan fisik, tes laboratorium, pemeriksaan radiologi, USG dan evaluasi kesehatan secara komprehensif.

"Layanan MCU ini memahami pentingnya deteksi dini dalam menjaga kesehatan, Dengan tim medis terlatih dan peralatan canggih, kami siap memberikan layanan yang akurat dan dapat diandalkan untuk mendukung civitas akademika dalam menjaga kesehatan mereka," ujar Prof. dr. Andi Muhammad Ichsan lewat keterangan tertulisnya, Selasa, 23 April 2024.

Program "Unhas Sehat" menjadi langkah progresif Unhas dalam memperkuat infrastruktur kesehatan di lingkungan kampus, sambil menegaskan komitmennya terhadap kesejahteraan seluruh komunitas akademik dan administratif.

Bagi dosen dan tendik yang tertarik untuk bergabung dengan program ini, informasi lebih lanjut dapat diperoleh melalui situs web resmi Universitas Hasanuddin atau melalui layanan Call Centre Unhas Sehat : 081242424453